

R E S U M E N I N F O R M A T I V O

Coordinación General de Comunicación Ciudadana del Gobierno de la Ciudad de México

Jueves 21 de septiembre de 2023

JEFE DE GOBIERNO DE LA CDMX

LÍNEA 12 DEL METRO

FALLA REPARACIÓN EN L12 Y REINICIARÁN OBRAS. A la problemática de la Línea 12 del Metro ahora se suma una inclinación de 50 centímetros de una estructura que tendrá que ser desmontada. Así lo dio a conocer el Jefe de Gobierno, Martí Batres, quien explicó que se trata del "claro 22", el cual ya había sido reforzado como parte de los trabajos de rehabilitación de esa línea tras el colapso del 3 de mayo de 2021. El funcionario apuntó que habían analizado hacer un reforzamiento general de dicha infraestructura, pero determinaron quitarlo para que sea reconstruido. El "claro 22" se encuentra entre las estaciones Zapotitlán y Nopalera. "Se analizaron diferentes opciones para no bajarlo e instalarle otros diafragmas, unos cabezales que iban a apoyar esto, pero esto nos llevaba a tener cimentaciones que prácticamente bloqueaban el paso de las vialidades. "Se pegaban mucho a las viviendas y, abajo de esto, hay una cantidad de instalaciones que ya no podíamos llegar a modificar, como son drenajes, líneas de agua potable", explicó Jesús Esteva, Secretario de Obras. **Ref 1-A Uni 1C,16-M Jor 33C Mil 16 Exc 23C Cro 14 Pre 7 Sol 21 Her 15 24Horas 8 Met 8 Grá 2**

ÁNGEL DE LA INDEPENDENCIA

ASUME EL GOBIERNO CUIDADO DEL ÁNGEL DE LA INDEPENDENCIA. En el marco de las fiestas patrias, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público entregó al Ángel de la Independencia al Gobierno de la Ciudad de México para su cuidado y mantenimiento. En la Gaceta Oficial de este miércoles, El Gobierno capitalino publicó el acta en la que se hace constar la entrega física, jurídica y administrativa de dicho monumento. Al respecto, el **Jefe de Gobierno, MARTÍ BATRES**, afirmó que se determinó que la administración capitalina sea la responsable del monumento, para dar calidad, toda vez que la responsabilidad del mismo "estaba difusa" **Uni 17 Her 15 Grá. 4**

VIVIENDAS A DAMNIFICADOS

ENTREGA MARTÍ BATRES VIVIENDAS A DAMNIFICADOS DEL SISMO DE 2017. El jefe de Gobierno, Martí Batres Guadarrama, encabezó una jornada por distintas alcaldías donde se realizan obras de reconstrucción de vivienda para damnificados del sismo de 2017, en la cual entregó dos casas en la alcaldía Iztapalapa, supervisó obra en dos conjuntos habitacionales en Gustavo A. Madero y colocó la primera piedra para la edificación de 12 departamentos en el predio de Petén 915, en Benito Juárez. Ante vecinos que recuperarán su patrimonio, el mandatario capitalino refrendó el compromiso de su gestión para acelerar los trabajos y cumplir con la rehabilitación y reconstrucción de las 22 mil viviendas dañadas, de las cuales quedan menos de 2 mil por atender. “Organizamos el día de tal forma que pudiéramos ir a hacer entregas de vivienda ya terminada, venimos de la entrega de unas casas en Iztapalapa, de recorridos de obra o, como es el caso, ceremonia de primera piedra. (...) Independientemente de la dificultad que tenga cada predio, cada inmueble, cada caso, vamos a estar metiéndole acelerador para que estén las obras listas lo antes posible”, indicó.

Pre. 8

PRECAMPAÑA

ARRANCA HARFUCH VIGILADO Y BLINDADO. Omar García Harfuch llegó escoltado por agentes y vehículos especiales de la Secretaría de Seguridad Ciudadana para destaparse oficialmente como aspirante de Morena a la Jefatura de Gobierno de la CDMX. El ex jefe de la Policía realizó el anuncio en un salón de un hotel en Venustiano Carranza, rodeado de representantes legislativos de la llamada 4T, líderes ciudadanos y decenas de simpatizantes e invitados especiales. Presumió su gestión al frente de la SSC y dijo creer en el "proyecto humanista" de su ex jefa, Claudia Sheinbaum y del Presidente Andrés Manuel López Obrador. Antes de ingresar, personal vestido de negro obsequió a simpatizantes playeras con el nombre de Omar García Harfuch en colores de Morena. Alrededor del hotel, en calles aledañas, REFORMA contabilizó al menos medio centenar de policías, cinco patrullas y dos camiones tácticos, así como dos camiones costeros estacionados en las calles alrededor del hotel. También hubo policías en motocicletas que daban vueltas en la zona; en 10 minutos se detectaron 20 de estas unidades pasando frente al hotel. **Ref. 1-A**

NO HAY DE OTRA! HARFUCH O BRUGADA. Entre porras y aplausos entro Omar García Harfuch ex titular de la Secretaria de Seguridad Ciudadana de la capital del país, al recinto que lo recibió no solo con los brazos abiertos, sino con la firme idea de que él es el indicado para encabezar el destino de la gran metrópoli. Fue en el salón Galicia en un hotel del oriente de la CDMX en donde el ahora exfuncionario capitalino se destapo como corcholata para contender por la Jefatura de Gobierno, primero fue Jefe de Policía ahora quiere el paquetes completo. Por otra parte, Clara Brugada en su destape fue apoyada por fundadores de Morena y con un perfil meno conciliador con la oposición como el Actual **Jefe de Gobierno, MARTÍ BATRES**, la Fiscalía Capitalina, Ernestina Godoy; los alcaldes Francisco Chíguil, de la GAM Judith Venegas de Milpa Alta Berenice Hernández de Tláhuac y Armando Quintero de Iztacalco. **Bas 8 Ind 7**

ARROPAN A CLAUDIA. A las 12:00 horas, en el salón de plenos del Senado ya asomaban varios huecos. Muchos legisladores de la bancada de Morena se encaminaban al auditorio Octavio Paz para acomodarse en las mejores butacas. Una bufalada guinda se aprestaba a dar la bienvenida a la nueva lideresa moral de la 4T. Lo de menos era la sesión. El senador Eduardo Ramírez, jefe del grupo, y la tlaxcalteca Ana Lilia Rivera, la presidenta de la Mesa Directiva, lucieron sus mejores galas para recibir a Claudia Sheinbaum. Después de tocar la campanilla (a las 10:37 horas) y de anunciar que la sesión se abocaría a la glosa de la política económica, Rivera le encargó la Mesa Directiva al morelense Sergio "Checo" Pérez Flores. Pasadas las 12:00 horas, el salón lucía semivacío y la poblana Nancy de la Sierra reclamó a "Checo" Pérez que se ratificara el quórum: ... Después del primer acercamiento con Ramírez y Ana Lilia Rivera, Sheinbaum tocó base en la oficina de la Junta de Coordinación Política, en manos del primero. Ahí saludó a César Cravioto, suplente del ahora **Jefe de Gobierno, MARTÍ BATRES**; al líder minero Napoleón Gómez Urrutia, al poblano Alejandro Armenta, a la quintanarroense Freyda Marybel Villegas; a la petista Geovanna Bañuelos; al ecologista Raúl Bolaños Cacho, a la chiapaneca Sasil de León y hasta el priista Jorge Carlos Ramírez Marín. **Ref. 8-A**

FISCALÍA

EN UN MES GODOY DEBE DECIDIR SI SE SOMETE A LA RATIFICACIÓN DE SU CARGO EN LA FISCALÍA. A más tardar el 18 de octubre el Consejo Judicial Ciudadano emitirá una opinión sobre la ratificación de la titular de la Fiscalía General de Justicia (FGJ), Ernestina Godoy Ramos, quien concluirá su periodo al frente de la dependencia el próximo año. Ocho de los 11 consejeros entregaron a la fiscal un oficio para consultarle "si es su interés someterse al proceso de ratificación a su cargo, para que a partir de su respuesta detonemos el procedimiento de evaluación de desempeño", explicó Jorge Nader Kuri, presidente del Consejo. Más adelante estimó que estarán a la espera de la contestación, con lo cual procederán a fijar una entrevista formal con ella, aunque desde este momento reciben información y opiniones de los ciudadanos en las oficinas que tienen en el edificio del Congreso local en el Zócalo...a su salida de la reunión con Godoy, que se prolongó por más de una hora, recordó que ellos conforman el segundo Consejo Judicial Ciudadano "pero nos tocó analizar la ratificación de la fiscal y tomar una definición, aunque, desde luego, la viabilidad existe". Sin embargo, la decisión final será por mayoría calificada al menos ocho votos a favor. "Si emitimos una opinión favorable de ratificación, entonces el tema quedará en manos del **Jefe de Gobierno** y del Congreso de la Ciudad de México". **Jor. 32**

ALBERGUES

"SE HA CUMPLIDO CON ALBERGUES". Los albergues para migrantes en la Ciudad operan en condiciones adecuadas y brindan atención humanitaria, aseveró el jefe de Gobierno, Martí Batres. "El gobierno ha estado cumpliendo con esta responsabilidad (...), tenemos ya muchos meses ayudando", afirmó. Añadió que estos albergues han permitido "des-presurizar" el punto de concentración en la colonia Juárez, además de que se brinda atención adecuada a los migrantes. Respecto al albergue en la alcaldía Tláhuac, dijo que sigue abierto. **Uni 17M**

MIGRANTES

URGE RESOLVER PROBLEMA DE MIGRANTES EN TLÁHUAC. Ante la concentración de migrantes centroamericanos y sudamericanos en la alcaldía Tláhuac, vecinos se inconforman y urgen al jefe de gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres Guadarrama, a atender la situación, lo que fue respaldado por la bancada del PAN en el Congreso capitalino, al detallar que es entendible el esfuerzo de la demarcación territorial para dar alojamiento a los que proceden de otras naciones, pero su capacidad de atención ha quedado rebasada y urge que la federación apoye. Tras las protestas y riñas por la presencia masiva de migrantes provenientes del centro y sur del Continente Americano en las inmediaciones de la unidad habitacional Villa Centroamericana, en Tláhuac, la congresista panista Frida Jimena Guillén Ortiz demandó al responsable de la administración citadina, así como al Instituto Nacional de Migración (INM), enviar brigadas y darles alojamiento en instancias federales. **Pre 18**

GÉNEROS DE OPINION JEFE DE GOBIERNO

COLUMNA

CAPITAL POLÍTICO, por adrián Rueda. **LA RUTA YA NO ES CLARA.** Apenas se confirmó ayer que la ruta no es clara pues la alcaldesa de Iztapalapa no será la candidata de Morena a la Jefatura de Gobierno, empezaron a sonar los tambores de guerra al interior del partido. En lo que era un strike cantado Omar García Harfuch se destapo oficialmente como aspirante a gobernar la capital en 2024, lo que redoblara el fuego amigo en su contra, pues no todos están de acuerdo Sin embargo, el principal reto es el político, pues su destape golpea directamente a Brugada quien había hecho alianza con **MARTÍ BATRES** y la Fiscal Ernestina Godoy para pelear la ciudad, nadie duda que en Morena, como acostumbra el oficialismo, se irán a la cargada pro Omar Harfuch pues la presión de que Claudia Sheinbaum siempre fue la favorita del presidente, se repita ahora con el ex jefe policiaco a quien se percibe como el Gallo de Sheinbaum. **Exc. 23**